

Reclaman con 2.000 firmas aseos para la playa de Poniente

Usuarios del arenal recogieron en agosto las adhesiones de bañistas que demandan servicios higiénicos permanentes

A. R. Con 98 folios que contienen 2.126 firmas de adhesión, Esther Martínez Vega y Emilio Fernández Sánchez se consideran merecedores de alguna atención por parte de la Alcaldesa de Gijón. Pero pasa el tiempo, y los meses, y aún no han podido explicarle de viva voz a ningún miembro del equipo de gobierno municipal que en el ámbito de la playa de Poniente hay necesidad, cada vez más imperiosa, de crear dotaciones de servicios higiénicos, a ser posible permanentes.

Lo piensan ellos y les ratificaron en su opinión la práctica totalidad de usuarios de Poniente con quienes consultaron la demanda el pasado mes de agosto, cuando se llevó a cabo la recogida de firmas. La iniciativa viene de largo y es que ya en enero de 2014 se registró un escrito en el Ayuntamiento con la solicitud de los váteres. Los impulsores de la iniciativa alegan el cada vez mayor uso que se le da no sólo al arenal de Poniente sino a toda la zona —para eventos deportivos, culturales y lúdicos—, con el añadido de que los bañistas suelen ser personas que pasan muchas horas en

la playa. Tras alguna experiencia negativa de ver cómo algún incívico llega a recurrir al mar para las evacuaciones urgentes, este matrimonio consideró que era bueno hacer llegar la sugerencia al Ayuntamiento y que se plantease una mejor dotación de la playa.

“En el rastro, en la Feria, incluso en algunas fiestas de parroquias hay más dotación”, critican

“En el rastro, en la Feria, incluso en algunas fiestas de parroquias, hay más dotación de servicios higiénicos que aquí, lo cual no nos parece muy lógico”, indicaron en su escrito. Tras ocho meses sin recibir ni un acuse de recibo, su sorpresa fue grande cuando lo que les llegó fue una contestación para hacerles saber que el Ayuntamiento “no dispone de más aseos que los que ya están instalados, no estando previsto desplazar ninguno”.

“Nos pareció absurda la res-

puesta. La cuestión no es si tienen aseos o no, sino si son necesarios”, sostiene Esther Martínez. Así lo volvieron a plantear en otra misiva que hace un año metieron en el registro municipal, a la que ya no hubo respuesta. Visto lo visto, durante el mes de agosto se llevó a cabo una recogida de firmas en Poniente que no pudo ser más satisfactoria. “Casi podríamos decir que el cien por cien de los firmantes mostraba su sorpresa por el hecho de que no haya servicios higiénicos en la zona, nada más que una cabina que muchas veces no funciona y que no cubre las necesidades. Ahora, además, ocurre que los usuarios de la playa identifican el equipamiento construido para usuarios con discapacidad con los baños públicos, y su sorpresa es mayúscula cuando les impiden el paso. ¿No se podría haber habilitado un espacio de diez metros cuadrados más, para hacer unos servicios higiénicos de uso general?”. Todo eso quieren exponérselo a la Alcaldesa “porque nos han dicho en el Ayuntamiento que el tema de playas lo lleva ella en exclusiva”, pero el caso es que siguen esperando.



Esther Martínez y Emilio Fernández, con las firmas recogidas. | JAGE SINDICAT



JUAN PLAZA

Homenaje a los mayores de Cenero

Cenero vivió ayer su fiesta con los mayores de la parroquia. En este caso los homenajeados fueron Angeles Díaz (de Sotiello) y José Álvarez (de Trubia), y para darles un aplauso además de autoridades se citaron unas 170 personas en el restaurante Marvea. Previamente hubo misa en la Abadía. Arriba, los homenajeados, con familiares, vecinos y autoridades.



JUAN PLAZA

Cierre del VII Encuentro coral de música sacra

Con un concierto en la parroquia de la Asunción, en la que participó el coro infantil del Grupo Covadonga, el orfeón de la misma institución y la Schola Cantorum Virgen del Carbayu se cerró ayer el VII Encuentro coral de música sacra organizado por el Grupo. En la imagen superior, el Coro Infantil del Grupo durante su actuación.

Club La Nueva España de Gijón
Sala cultural de Cajastur Monte de Piedad (plaza del Monte de Piedad, número 2) ENTRADA LIBRE

Hoy, lunes 23 de noviembre de 2015

20.00 horas

PRESENTACIÓN DEL LIBRO

“EL GRAN ORIENTE DE FRANCIA EN ASTURIAS. LAS LOGIAS GIJONESAS, SIGLOS XIX-XXI”, de Víctor Guerra.

El gijonés Víctor Guerra —uno de los máximos expertos en la historia de la masonería asturiana— es en la actualidad miembro de la Logia Progreso 1850 pero su periplo masonónico es muy intenso, y no digamos su labor difusora durante años en diversas publicaciones y blogs. Su nuevo libro que ahora presenta, “El Gran Oriente de Francia en Asturias. Las logias gijonesas, siglos XIX-XXI”, nos informa sobre la historia de la masonería gijonesa desde la primera logia, Amigos de la Naturaleza y Humanidad (1850), hasta otras del siglo XXI como la Logia Rosario de Acuria.

Jueves, 26 de noviembre de 2015

20.00 horas

CHARLA

“LOS ABUELOS DE LINA MORGAN. UN VIAJE A LOS ORÍGENES DE LOS ESPECTÁCULOS DE VARIETÉS”, a cargo de Juan Carlos De la Madrid, doctor en Historia y escritor.

Este año se cumple un siglo de la muerte de una cupletista legendaria, La Fornarina. La casualidad ha querido que sea también el año de la muerte de otra estrella de los espectáculos populares, Lina Morgan. Entre ellas media un abismo, de años y de estilos, pero de alguna manera en los espectáculos de la Morgan se recogía la remota herencia del mundo que vivió La Fornarina, un mundo hecho de teatro mímico, cine, cuplés y espectáculos de variedades: un mundo del que se hablará en esta charla.